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議事 日 程

(平成21年第 5回菊陽町議会 6月臨時会)

平成21年 6月30日

午前 10時間議

於 議 場

日程第 1 会議録署名議員の指名について

日程第2 会期の決定について

日程第3 諸般の報告

日程第4 町長提出議案第45号を議題

日程第5 町長の提案理由の説明

日程第6 議案第45号平成21年度菊陽町一般会計補正予算(第2号)について

日程第 7 有限会社さんふれあの経営状況を説明する書類の一部差し替えについて

2. 出席議員は次のとおりである。

1番 坂 本 秀 則 君 2番 北山正樹君

3番 石 原 武 義 君 4番 甲斐柴治君

5番 一之ι .. ・ 和 長君 6番 岩下和高君

7番 佐藤竜巳君 8番 大塚 昇君

9番 福島知雄君 10番 川俣銭也君

11番 吉本 堅君 12番 小林久美子君

13番 酒井良 君 14番 上田茂政君

15番 梅田 清 明 君 16番 鍋島有志男君

17番 永野 輝 全 君 18番 吉村豊明君

3. 欠席議員は次のとおりである。

な し

4. 会議録署名議員

3番 石原武義君 4番 甲斐栄治君

5. 地方自治法第121条により説明のため出席した者の職氏名

町 長 後藤コ雄君 高IJ 町 長 松永政秋君

教育委員長 三島誠 君 教 =円t 長 赤峰洋次君

教育次長 回 中真治君 総務部長 宮本義次君

福祉生活部長 大 川 育 男 君 産業建設部長 服部貞夫君

会計管理者兼 大 野 秀 治 君 総務総部務審課議員 吉岡典次君
会計課長 兼長

財政課長 賓 取 初 雄 君 環境生活課長 吉野邦宏君

農政課 長 荒木 雄君 教育務審議員兼
学 課長

大山 晃君

生涯学習課長 佐藤清孝君
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6. 職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

議会事務局長 阪本健治君

書 記山川真喜子君
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.............----......................................-.....，.............-- 0 ------..................................................----

開会午前10時O分

0議長(吉村豊明君) ただいまから平成21年第5回菊陽町議会臨時会を開会します。

これから本日の会議を聞きます。

本日の議事日程は、お手元に配付いたしましたとおりであります。

..................................................................................................... 0 .......................................--------------

日程第 1 会議録署名議員の指名について

O議長(吉村豊明君) 日程第 1、会議録署名議員の指名を行し、ます。

会議録署名議員は、会議規則第120条の規定によって、 3番石原武義君、 4番甲斐栄治君を

指名します。

------.............----..........................--0 .............----..............-.........-.....，------

日程第2 会期の決定について

O議長(吉村豊明君) 日程第2、会期の決定の件を議題とします。

お諮りします。

本臨時会の会期は、本日 1日限りとしたいと思いますが、ご異議ありませんか。

[ r異議なしj の声あり〕

0議長(吉村豊明君) 異議なしと認めます。したがって、本臨時会の会期は本日 1日限りとする

ことに決定いたしました。

.............----------------0 --------------------

日程第 3 諸般の報告

O議長(吉村豊明君) 日程第3、諸般の報告を行し、ます。

本会議に出席を求めた説明員の職氏名は、お手元に配付しましたとおりであります。

これで諸般の報告を終わります。

------------------0 ----.......................................----.............--

日程第4 町長提出議案第45号を議題

0議長(吉村豊明君) 日程第4、町長提出議案第45号を議題とします。

議案は、さきに議員各位に配付のとおりであります。

.............----------------0 .............--.................................................................----

日程第 5 町長の提案理由の説明

O議長(言村豊明君) 日程第5、ただいま議題としました議案に対する町長の提案理由の説明を

求めます。

後藤町長。

0町長(後藤三雄君) おはようございます。

議員各位におかれましては、平成21年第 5回菊陽町議会臨時会をお願いしましたところ、大

変ご多用の中、しかも本日は大雨の中、足元の悪い中でありますけどもご出席いただきまして
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ありがとうございます。

6月 9日に梅雨入りはしたものの空梅雨を思わせるような日々が続いておりましたが、いよ

いよ本格的な梅雨入りとなりまして、心配しておりました水不足のほうも解消し、本町内での

田植えのほうも順調に進み、今や終盤を迎えているところであります。しかしながら、一方で

は水害の発生も予想されるとこでありまして、地域と一体となった災害防止体制の強化に努め

てまいりたいと考えております。

さて、去る 6月17日に平成21年第 2回菊陽町議会定例会を閉会して間もない時期であります

が、今回国の 1次補正予算で地域活性化・経済危機対策臨時交付金等が組み込まれたのを受け

まして、本日ここに第5回の臨時会をお願いしたところであります。

本議会に提案します議案は 1件のみでありますが、先般有限会社さんふれあの経営状況の説

明に関する書類の不備の点がありました件につきまして、一部差しかえのほうもお願いしてい

るところであります。

それでは、提案理由の説明を申し上げます。

議案第45号は、平成21年度菊陽町一般会計補正予算(第 2号)についてであります。

国の 1次補正予算の関連で急を要するものが生じましたので、補正をお野島、するものであり

ます。

今回、学校情報通信技術環境整備事業費補助金、学校教育施設整備費等補助金、地域活性

化・経済危機対策臨時交付金、地域活性化・公共投資臨時交付金関係で予算を計上いたしてお

ります。

内容は、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 1億2，865万7，000円を追加し、歳入歳出予

算の総額を歳入歳出それぞれ102億6，531万1，000円と定めております。歳入では、国庫支出金

を1億2，865万7，000円増額し、一方歳出では地球温暖化対策関係で総務費を280万円、衛生費

を300万円、また教育環境の充実として安全・安心の実現及び学校におけるデジタルテレビ、

コンビュータ一等の整備関係、で教育費を 1億1， 812万9，000円それぞれ増額するものでありま

す。

以上、議案の要旨についてのみ説明いたしました。詳細につきましては議案審議の際に各担

当から説明をいたしますので、慎重にご審議いただきましてご承認賜りますようお鹿島、申し上

げ、提案理由の説明といたします。よろしくお白鳥、申し上げます。

0議長(吉村豊明君) 提案理由の説明を終わります。

...........................------------0 ----------------

日程第 6 議案第45号 平成21年度菊陽町一般会計補正予算(第2号)について

O議長(吉村豊明君) 日程第6、議案第45号平成21年度菊陽町一般会計補正予算(第 2号)につ

いてを議題とします。

財政課長、内容の説明を求めます。

0財政課長(賓取初雄君) おはようございます。
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議案第45号の平成21年度菊陽町一般会計補正予算(第 2号)についてご説明申し上げます。

この件につきましては、町長の提案理由説明にありましたように 6月議会で補正予算をお願

いしたばかりではありますが、国の 1次補正予算の関連で、急を要するものが生じましたので、

補正をお願いするものでございます。

説明に当たっては、主な内容について申し上げ、詳細につきましてはご質問に応じ担当課長

等がお答えいたしますので、よろしくお願いいたします。

まず、表紙をめくっていただき、 1ページをお聞き野晶、ます。

歳入歳出予算の補正でございますが、第 1条で歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 1億

2，865万7，000円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ102億6，531万1，000円と定

めるものでございます。

2ページをお聞き願います。

まず、歳入でございますが、 16の国庫支出金を 1億2，865万7，000円増額しておりますが、国

庫補助金の増額でございます。

歳入合計といたしましては、補正として 1億2，865万7，000円を増額し、歳入総額を102億

6， 531万1，000円としております。

下の 3ページをごらんいただき、歳出でございますが、 2の総務費280万円の増額は総務管

理費の増額、次に4の衛生費300万円の増額は保健衛生費の増額、次に10の教育費 1億1，812万

9，000円の増額は小学校費及び中学校費の増額、なお14の予備費につきましては472万8，000円

増額しておりますが、これは歳入補正額が歳出補正額を上回ったものにつきまして調整してい

るものでございます。

歳出合計といたしましては、補正として 1億2，865万7，000円を増額し、歳出総額を102億

6， 531万1， 000円としております。

5ページ以降は補正予算に関します説明書としております。

8ページをお聞き願います。

まず、歳入でございますが、款の16国庫支出金、項の 2国庫補助金、目の 1総務費国庫補助

金、節区分の4経済危機対策補助金 1億107万7，000円は説明欄のとおりで、上段の交付金は国

の 1次補正予算に計上されました国庫補助事業等の補助金の地方負担部分、または平成21年 4

月11日以降に町のほうで予算計上された地方単独事業分に対しまして、国から100%の補助率

で交付されるものでございます。また、下段の交付金は、国の 1次補正予算に計上されました

公共事業や施設整備等に係ります国庫補助事業の地方負担分の90%相当額に対し交付されるも

のでございます。

次に、目の 7教育費国庫補助金2，758万円は、節区分として 1小学校費補助金、 2中学校費

補助金がございますが、各説明欄の上段は学校の教育施設整備費等に対し 2分の 1の補助金が

交付されるもの、下段は学校の情報通信技術環境を整えるための整備費に対しまして、これも

2分の 1の補助金が交付されるものでございます。
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下の 9ページをごらんいただき、歳出でございますが、款の 2総務費、項の 1総務管理費、

目の 5財産管理費、節区分の18備品購入費280万円は、地球温暖化対策として出張用の 5人乗

りハイブリッドカー 1台の購入を予定しております。

次に、款の4衛生費、項の 1保健衛生費、目の 3環境衛生費、節区分の19負担金、補助及び

交付金300万円は、これも地球温暖化対策関係で当初予算に計上しておりました太陽光発電シ

ステム設置費に対する補助金の対象件数を今回拡大するために増額するものでございます。

10ページをお聞き願います。

款の10教育費、項の 2小学校費は、教育環境の充実として小学校の安全・安心の実現、デジ

タルテレビ及びパソコンの整備のための予算を計上しております。

そこで、目の 1学校管理費で節区分の13委託料150万2，000円は西小学校及び南小学校の改修

工事の設計監理業務委託料を、節区分の15工事請負費で、説明欄の各小学校改修工事4，315万

5，000円は西小学校の普通教室増室工事及ひ、南小学校体育館の防水改修工事を、下の施設整備

工事216万8，000円は設置済みまたは当初予算計上分に加えまして今回地上デジタル放送対応ア

ンテナ設置工事を、節区分の18備品購入費3，305万6，000円は、これも当初予算計上分に加えま

して小学校 6校分の校務用パソコン及びデジタルテレビの購入を予定しております。

次に、目の4学校給食費で節区分の11需用費887万5，000円は、これも当初予算計上分に加え

前倒しとして PEN食器を購入しようとするもので、今回の増額ですべてを賄うこととしてお

ります。また、節区分の18備品購入費393万6，000円は、当初予算計上分に加えまして当該PE

N食器用の消毒保管庫の購入費を増額するものでございます。

次に、項の 3中学校費も同様の内容でございますけども、中学校の安全・安心の実現、また

デジタルテレビ及びパソコンの整備のための予算を計上しております。

まず、目の 1学校管理費で節区分の15工事請負費144万5，000円は中学校2校分の地上デジタ

ル放送対応アンテナ設置工事を、節区分の18備品購入費1，358万7，000円は当初予算計上分に加

え中学校2校分の校務用パソコン及びデ、ジタルテレビの購入を予定しております。

次に、目の4学校給食費で節区分の11需用費603万7，000円は中学校2校分の PEN食器を、

また節区分の18備品購入費436万8，000円は当初予算計上分に加え当該PEN食器用の消毒保管

庫の購入費を増額するものでございます。

下の11ページをごらんいただき、最後に14の予備費を472万8，000円増額しておりますが、こ

れは今回補正の補助金または交付金が歳出補正額を上回ったものなどについて調整をしたもの

でございます。

以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。

O議長(吉村豊明君) 説明を終わります。

これから質疑を行います。

質疑ありませんか。

[ rなしJの声あり〕
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0議長(吉村豊明君) 質疑なしと認めます。

これから討論を行います。

討論はありませんか。

[ rなしJの声あり〕

O議長(吉村豊明君) 討論なしと認めます。

これから採決を行し、ます。

議案第45号は原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を願し、ます。

〔賛成者挙手〕

O議長(吉村豊明君) 全員賛成です。したがって、議案第45号は原案のとおり可決されました。

....................................................................................................... 0 ....................................................................................................... ............... 

日程第7 有限会社さんふれあの経営状況を説明する書類の一部差し替えについて

O議長(吉村豊明君) 日程第 7、有限会社さんふれあの経営状況を説明する書類の一部差し替え

の件についてを議題とします。

資料はお手元に配付しましたとおりであります。

産業建設部長、内容の説明を求めます。

0産業建設部長(服部貞夫君) おはようございます。

お手元にお配りしております資料につきましてご説明いたします。

まず、 6月の議会におきまして報告いたしました「さんふれあJの経営状況を説明する書類

のページ13ページの平成21年度収支計画書につきましては、決算上の金額の変更ございません

でしたが、一部項目への記載漏れ等、金額についての入れかえが発生しましたので、改めまし

て差しかえをお願いするものでございます。

まず、お手元の資料で2ページをお聞き願いたいと思います。

平成21年度収支計画書の修正箇所につきまして、変更部分は黄色のマーカーで、着色している

ところでございます。現行での平成19年度実績につきましては平成20年度実績を計上しており

ますので、修正分では表から削除しているところでございます。

それでは、まず1ページのほうにお戻りをお願いしたいと思います。

平成20年度実績対照表につきましては、項目等を現行と修正について分けております。それ

についてご説明いたします。

単位は千円でございます。まず、現行の項目、その他仕入れの金額の111万9，000円は、これ

につきましては期首在庫と期末卸高の差額がちょっと出ておりまして、 21万1，000円を加えま

して133万円を申請しております。その下の現行給与手当は、役員報酬の項目を追加しまし

て、役員報酬と給与手当を記載しております。さらには、役員報酬250万円を加えることで、

現行の5，769万8，000円から修正後6，019万8，000円へすることで現行の構成比が29%を30%に修

正いたしました。このことで人件費の計が現行の6，607万2，000円を6，857万2，000円に修正し、

現行の構成比も33%を35%に増加しております。
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次に、広告宣伝費(販売促進費)は、現行の広告宣伝費140万7，000円に販売促進費が含まれ

てなかったということで、 113万4，000円を加えまして254万1，000円に修正を行ったところでご

ざいます。その下の現行雑費につきましては、これにつきましては千円単位で計上しておりま

すので、切り上げ、切り下げの関係によりまして現行の290万4，000円を2，000円減額しまして

290万2，000円を計上しているところでございます。

次に、現行その他管理費計は、これは累計になりますので、販売促進費を増額したため現行

の2，262万9，000円が2，376万1，000円に修正をしたところでございます。そのため、現行の構成

比が11%から 1%増加いたしまして12%に修正をしております。

次に、販売管理費合計の現行の構成比98%は、役員報酬と販売促進費を加えましたことで修

正分100%の構成比になっております。

次に、現行の項目雑収入は、これが受取利息を含めたところで営業外収益に項目を修正して

おります。その受取利息の 7万8，000円を加えたことで、現行が129万6，000円を137万4，000円

に修正したところでございます。

次に、下段の表につきましては、平成21年度計画対照表の欄につきまして金額の変更はござ

いませんが、平成21年度実績のその他仕入れの増加したことで現行の対前年度比58.1%が

9.2%下がりまして48.9%に修正しております。

次に、現行の項目給与手当の中に役員報酬を記載しまして、項目を役員報酬と給与手当と修

正をしております。前年度対比も初年度実績に役員報酬を加えたことで、現行の97.4%から

4.1%下がりまして93.3%に修正しております。同様に項目の人件費計につきましても、現行

前年度比97%から3.5%下がり 93.5%に修正いたしました。

次に、広告宣伝費(販売促進費)につきましては、 20年度実績に販売促進費を加えましたこ

とで現行対前年度比71.1%から31.7%が下がりまして39.4%と修正しております。その下でご

ざいますけど、項目 J雑収入は、 20年度実績対照表でも述べましたように、現行雑収入に受取利

息を含めたことで営業外収益として修正を行いました。

以上で差しかえ分の修正箇所の説明でございます。

次に、各議員さんより質問があった中で、まず温泉券売機売り上げが金額が前年に比べて

2，000万円減額しているがということにつきまして、これにつきましては、やはり景気の低迷

で温泉入館客が減少しておりますので、売り上げを予想に応じまして予算を歳入欠陥にならな

いように計上したということでございます。

それから、給与手当の中に役員報酬が漏れていると指摘をされまして調べましたら、平成

20年度の実積の中にトータル的には入っておりましたわけですけど、項目が250万円が含まれ

てなく販売管理費合計の中に計上されておりましたので、今回修正で明確にするために項目の

給与手当の中に役員報酬も含めたところでございます。 21年度では給与手当の中に役員報酬は

金額的には計上されておりました。

それから、賃借料の大幅な減につきまして、これにつきましてはサウナマットを今までリー
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スで対応していたのを現在は「さんふれあJ自前でビニール製に取りかえたということで、大

幅に減額ができたということでございます。保険料の減につきましては、正職員の方と嘱託員

の方が退職されたことで減額になったと。それから、雑費につきましては、平成20年度で経営

診断士を入れておると。通常はそれと同時に税理士費用と労務士の費用がこの雑費の中には入

っているということでございます。

それから、寄附金につきましては、町の協定を取り交わしておりますので、努力をしていた

だきまして達成したいということでございます。

以上で報告の差しかえの説明を終わります。

0議長(吉村豊明君) 説明を終わります。

これから質疑を行います。

質疑ありませんか。

吉本堅君。

01 1番(吉本 竪君) 今、部長のほうから前回の質疑に対する補足説明ということで、あったか

と思うんですが、とりあえず5点ほどお尋ねしたいと思います。

1点目が、一番上の温泉券売機の売り上げ2，000万円減額したということですけども、景気

の低迷を見込んでというふうな説明が今ありましたが、それでは売り上げに関してのどういう

努力をされるのかということが 1点です。

2点目が、平成20年度、 21年度計画で給与手当と役員報酬を同じ項目にしてあるということ

なんですが、役員報酬というのは基本的に科目からしたら賃金ですか、その辺の項目とは給与

手当と役員報酬というのはおのずから中身が違うんではなし、かなと。このまま一緒にして上げ

てこられると、本当にこれは税理士さんが見られて通っていくのかなというのが 1つで、す。別

に分けるべきではなし、かということです。

3点目が、役員報酬、給与手当を20年度よりも21年度は400万円減額するということですけ

ど、今ちょっと正職員とパートの方を減らすというふうなことがあったんですが、その分が減

ってくるのか、これが 3点目です。

4点目が、平成21年度予算書で衛生管理費を20年度より 1.000万円減額とありますけど、も

うちょっと具体的に何を減額したのか、するのかと。

それから、これが議会案件ですけども、通常は 3目前ぐらいには本議会提案案件であれば提

出というのが通常なんでしょうが、前回の議会が 6月17日に終わっておるということなんです

けど、何で 3日前ぐらいには提案されなかったのかなと。議会としてなかなかぽっとここに出

されてもチェックのしょうがないんではなし、かなと思うんですけど、有限会社さんふれあの役

員会がいつあって、代理出席というか本当の出席者は何名だ、ったのか、その辺をとりあえずお

尋ねしたいと思います。

以上、 5点です。

0議長(吉村豊明君) 産業建設部長。
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0産業建設部長(服部貞夫君) まず、 1点目でございます。 2，000万円の温泉券売機が下がった

ことについてどのように今後対処するかにつきましては、 「さんふれあj の中では、議員も行

かれてご存じだと思いますけど、相当最近中身は変わっております。特に、こういったパンフ

レットを使いまして、相当な営業努力をされとるということでございまして、とにかく営業を

もって入館客をふやしたいと、そういう意気込みをされております。

それから、 2番目の給与と役員報酬をなぜ一緒にしているかということでございますが、こ

れにつきましては一応同じ人件費の中でございますので、項目的にもこの21年の予算の計画書

の中が段が歳入と歳出がございまして枠がございませんので一緒にやっとると。これをさらに

小さく見るとするなら、お手元にこの前お上げしました資料の中で販売費及び一般管理費の中

で、これできれいに分かれておりますので、それと照らし合わせれればはっきりわかるという

ことでございます。

それから 3番目、初年度400万円ぐらい人件費が下がっておるということでございますけ

ど、これは議員さんが言われました正職の方がやめられて、嘱託の方も 2名やめられておりま

すので、当然下がっておるということでございます。

それから、 4番目でございますけど、衛生費について1，000万円ぐらい下がっておるじゃな

し功ミということでございまして、これにつきましては私たちもちょっと「さんふれあJに聞き

ましたところ、今まで「さんふれあ」の清掃関係、それからボイラーの点検、これ特殊なもの

は自分たちでできないわけですけど、窓ふきとかトイレの清掃、それから床の清掃、そういっ

たのもすべて任せておったのを自分たちでやると、そういう幾分でも下げたということを聞い

ております。

それから、今回議会のほうに 3日前に提出していないんじゃなし、かということでございます

けど、これについては事務局と打ち合わせというか、それをしてちょっとおくれたといいます

か、それについては 3日前に出していなかったということでおわびしたいと思います。

0議長(吉村豊明君) ほかに質疑ありませんか。

吉本堅君。

01  1番(吉本 堅君) 今、役員報酬と給与手当ということで、別な項目で見ればわかるんでは

なし、かというふうな部長の答弁だ、ったかと思うんですけど、やっぱりそこのところはどれを見

てもぱっとわかるように分けておくべきではなし、かなと。でないと、この項目を見る限りで

は、役員報酬というのを上げることもできる、下げることもできるというふうに受け取られや

せんかなというふうな思し、があります。これが 1点。

それから、なかなかチェックができんということは、やっぱり一刻も早く公募型の指定管理

者制度というふうなことで検討をされるべきではなし、かなというふうに思います。町長、そこ

のところは5年間の指定管理者制度ということですから、検討は検討ということですべきでは

なし、かなと思うんですが、以前社長をやっておられた後藤町長ですから、その辺をどのように

お考えになるか、ちょっとお尋ねいたします。
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0議長(吉村豊明君) 後藤町長。

0町長(後藤三雄君) 指定管理者の件についてお答えいたします。

この件につきましては、現在「さんふれあj のほうに指定管理者で、やっておるわけでありま

すけども、 「さんふれあj のほうとしましでも非常に温泉ブームが一段落したという、また周

辺にもいろいろある中で今精いっぱい努力をしているところであります。いろんなこの経費の

削減、そして収入面においてもいろんなイベントを打ちながら最大限の努力をしているところ

でありますので、そういった状況の中で頑張っている状態でありますので、今の時点では次は

どこにするかとか、そこのところまでは今のところ考えておりません。ぜひ、吉本議員におか

れましても「さんふれあj がにぎわいの場となるようにいろんな面でのPRをお願いしたいと

思います。

0議長(吉村豊明君) 産業建設部長。

0産業建設部長(服部貞夫君) 吉本議員さんが言われました報酬と給与は別々にしたらというこ

とでございますので、それにつきましてはこれ見られますように段ができれば、そういったと

ころはございますので、一応検討させていただ、きたいと思います。

0議長(吉村豊明君) 吉本堅君。

01 1番(吉本 堅君) 町長に再度お尋ねなんですが、公募型の指定管理者制度というのは、も

う今の「さんふれあ」の現状がどうにもならんということになってから町で考えるということ

ではなくて、もっと早目にいろいろなことの検討は町がすべきではなし、かというふうな思いな

んですが、町長、今町長の答弁はどうも「さんふれあj さんの立場というふうなことのような

んですが、指定管理者制度というのは町がそういうふうに委託をすることでありまして、そこ

のところは町長の考えではないかなと思います。よろしくお願いします。

0議長(吉村豊明君) 後藤町長。

0町長(後藤三雄君) 有限会社は、もうご存じのとおり町が出資の主になってつくった第三セク

ターであります。そういったものができるだけ存続するような形で、持っていくのが我々の使命

ではないかと思うと、そういう意味で今最大限の努力はしておるということでご理解を願し、た

いと思います。

0議長(吉村豊明君) ほかに質疑ありませんか。

[ rなしj の声あり〕

O議長(吉村豊明君) ほかに質疑なしと認めます。

以上で有限会社さんふれあの経営状況を説明する書類の一部差し替えについての説明を終わ

ります。

以上で本日の日程は全部終了しました。

これをもって平成21年第5回菊陽町議会臨時会を閉会します。

ご苦労さまでございました。
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閉会午前10時34分

上記会議次第は事務局長の記載したものであるが、その内容が正確であることを証するため

にここに署名します。

平成年月日

菊陽町議会議長 吉村豊明

菊陽町議会議員 石原武義

菊陽町議会議員 甲斐栄治
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